



La Consejería de Salud amplía la plantilla en nuestra zona

El lunes 11 de junio la Consejera de Salud de la Junta de Andalucía visitó el centro de salud de La Carlota, donde se reforzará la plantilla y la capacidad diagnóstica del centro para brindar una mejor asistencia sanitaria para la población de referencia de esta zona que comprende La Victoria, La Guijarrosa, San Sebastián de los Ballesteros y La Carlota con sus departamentos. Concretamente, se incorporará un nuevo pediatra al centro y un nuevo equipo médico-enfermero, que se suman al médico y las dos enfermeras que ya se incorporaron a la plantilla hace pocos meses.

La Consejera de Salud ha estado acompañada por el Director del centro, la Delegada territorial en Córdoba, el Director del distrito y los alcaldes de los municipios afectados, a quienes ha comunicado además la incorporación de un nuevo ecógrafo que permitirá aumentar la capacidad de resolución de este nivel asistencial con el fin de mejorar los resultados del sistema sanitario en su conjunto.

Los cuatro alcaldes han manifestado su agradecimiento por haber logrado atender una importante demanda que llevaban tiempo transmitiendo a la Delegación de Salud, sobre todo en el ámbito de la pediatría donde sólo había dos médicas especialistas en la materia para toda la población infantil.

